

## Radsportabzeichen mit Schule

Die RSG Mittelpunkt Nortorf ist eine feste Größe in der Kooperation mit den Nortorfer Schulen. An der Gemeinschaftsschule hat die RSG seit drei Jahren eine AG an mindestens 2 Tagen in der Woche und bereits mit der Grundschule wird ein Mal in der Woche gefahren. Jetzt machen gerade 60 Kinder der Grundschule das "Deutsche Radsportabzeichen".

1. Tag des Schulprojektes mit der Grundschule Nortorf. 60 Kinder der 4. Klassen machen ihr "Deutsches Radsportabzeichen". Heute standen der 200-m-Sprint, das Geschicklichkeitsfahren aus Wippe, Slalom und Langsamfahren und das 5-km-Zeitfahren auf dem Programm. Morgen gibt es das 25-km-Streckenfahren. Bis jetzt liegen Viele auf Goldkurs...

[www.rsg-mittelpunkt.de](http://www.rsg-mittelpunkt.de)  
[www.facebook.com/rsg.mittelpunkt](https://www.facebook.com/rsg.mittelpunkt)



Donnerstag, 14. Juni 2012